

Gemeinsam mit den Bürgern unser Freigericht zukunftssicher gestalten

Die Unabhängige Wählergemeinschaft Freigericht arbeitet seit 65 Jahren für die Bürger

„Gemeinsam mit den Bürgern unser Freigericht zukunftssicher gestalten“

Unter dieses Motto haben die UWG-Kandidaten ihre Arbeit gestellt, die sie in der kommenden Legislaturperiode in den Gemeindegremien zum Wohle der Freigerichter Mitbürgerinnen und Mitbürger leisten wollen.

Gemeinsam mit den Bürgern heißt: die UWG orientiert sich am Willen der Bürger! Die UWG holt sich Anregungen, orientiert sich an den Meinungen und Interessen der Bürger und versucht im Dialog mit ihnen einen Konsens herzustellen.

Die UWG bietet vor jeder Entscheidungsfindung allen interessierten Bürgern die Möglichkeit, mit ihren Mandatsträgern zu diskutieren, um so zur Meinungsbildung beizutragen.

Gemeinsam heißt aber auch, dass die UWG-Vertreter in den Gremien konstruktiv mit den Vertretern anderer Fraktionen zusammenarbeiten wollen. Parteiorientierte und ideologische Interessen bringen uns nicht weiter. Für die Arbeit der UWG gilt: „Miteinander statt gegeneinander“.

Freigericht zukunftssicher gestalten: Heißt, intelligente Lösungen erarbeiten, um die auf unsere Gemeinde zukommenden zukünftigen Herausforderungen meistern zu können, ohne die Bürgerinnen und Bürger über Gebühr zu belasten. Freigericht muss lebens- und liebenswert bleiben.

Die vor uns liegenden Hauptaufgaben werden die Bewältigung des Flüchtlingsstromes und die damit verbundenen Finanzprobleme sein. Hierzu bedarf es Ideen, Geld und bürgerschaftlichem Engagement.